

## Fahrradtage rund um Beckum mit BE-lebt

Zu einem tollen Erlebnis wurden drei Fahrradtage rund um Beckum mit insgesamt 50 Teilnehmern, die meisten aus Beckum, Neubeckum, Vellern, aber auch aus Wadersloh, Hamm, Büren, Menden und Bonn. Die dritte Auflage der Veranstaltung organisiert von BE-lebt hatte dieses Mal überwiegend perfektes Radfahrwetter. Alle Gruppen, geleitet von Michael DÜthmann, Rudi Schnittker, Klaus Walter und Eggi Steinhoff mit Touren zwischen 45 und 70 km genossen wunderschöne heimatliche Ansichten auf kleinen Wegen zwischen Lippstadt, Hamm, Everwinkel und Ahlen, bei denen auch die Pausen nicht zu kurz kamen.

Am Freitag trafen sich die Teilnehmer zum Grillen auf dem Hof von Becker vor der Sandfort in Unterberg. Der Samstagabend bot besondere Gaumenfreuden bei einem türkischen Buffet im Alten E-Werk.

So boten die Tage für alle eine schöne Kombination von häufig unbekanntem Ecken und Geschichten aus heimatlichen Gefilden, nette Gespräche unterwegs und abends mit interessanten Menschen, so dass eigentlich jetzt schon feststeht: Das Konzept der geführten kleinen Gruppen hat sich bewährt und wird im nächsten Jahr wieder angeboten!



Bild 1: Rast bei Everswinkel



Bild 2: unterwegs